



# 自律貢献



2022年  
(令和4年)  
7月29日  
校長 皿谷 修

## 先生たちが出会えた「向丘中のみんなの姿！」

- 33R 塩崎君、クラスメイトの忘れ物を届けるよう依頼したところ、「いいよ」と快諾し、とても感じがよかったです。♥
- 11R 竹本くん。美術の授業後 職員室まで荷物を持って降りようとしていたところ、一緒に手伝ってくれました。♥
- 12R 松井君。黒板係が動く前に率先して黒板を消してくれました。♥
- 21R 熊谷さん、教室の窓が開いたままになっていたのを、快く閉めにいってくれました。
- 近隣の住民の方から、31R 住吉君の挨拶の仕方がうれしい。「今日は寒いけど大丈夫ですか？」と素敵な言葉をかけてくれます。♥
- 入学式の後片付け、生徒会執行部のみなさんがとってもよく動いてくれました。♥
- 部活動紹介後、部活委員長の吉川さんが、澁谷先生に、「プラスバンド部の演奏すごくよかったです、ぜひ、みんなに伝えてください」と伝えていました。♥
- 32R 山手さん、当番ではないのに黒板を丁寧に消してくれていました。♥
- 女子バレー部・女子バスケット部：体育館での1年生の合同学活が終わるまで静かに待っていてくれました。「遅くなって申し訳ない」と伝えると、丁寧に会釈を返してくれ、とても感じがよく素敵でした。♥
- 22R 高橋君。「徳を積む！」と、教室掃除の机運びを手伝ってくれました。その後、階段掃除をしていた先生にも「手伝いましょうか」と声をかけ、一段掃いてくれました。♥
- 21R 岡崎さんが、大運動会で頑張っているクラスメイトのことを褒める日記を書いてくれていました。♥
- 3年生の株本くん、金城くん、吉岡くん、三浦くん、岡本くん、佐川くんが大運動会で使用する玉入れの道具を、水呑小学校まで走ってとりに来て、中学校まで持って帰ってくれました。急なお願いにもかかわらず、快く運んでくれてうれしかったです。♥
- 22R 占部くん。雨や湿気で水浸しになった一階ロビーに雑巾をかけてくれていました。♥
- 13R 河田さん、大久保さん、習字の後、廊下が汚れていることに気づいて拭いてくれました。♥
- 21R 神原くん。係ではありませんが、ゴミを拾ったり水を流す手伝いをしたりしてトイレ掃除を手伝ってくれました。係の 21R 杉原くんと笹岡くんも、時間をかけて隅々まで掃除してくれました。♥
- 24R 中尾さん、佐藤さくら子さん、中山さんが、大島先生が持ち切れなかった荷物を自ら持って追いかけてきてくれました。荷物を運ぶために往復しなければと思っていたのでとても助かりました。♥

- 31Rの正木君と壇上君が、1階にあったコピー用紙の箱を運んでくれました。♥
- 23Rのみんな。研究授業でお客様が来られますと伝えたら、「OOも掃除しましょうか?」、「階段を掃除します!」とそれぞれが考えて動いて、教室・黒板・廊下・階段をきれいに掃除してくれました。ありがとう!その後の研究授業もがんばっていました!♥
- バレー部。放課後、春季総体の控室になる美術室の床を掃いたり、机を拭いたりして綺麗に掃除してくれました。♥
- 33R 佐川くん後藤くん。美術の授業後、率先して、自分の作業した場所以外の机や床に散っていた粉を掃いたり、雑巾で拭いたりしてくれました。三浦くん木下くん吉岡くんも手伝ってくれました。周りのことまで気を配ってくれて、とてもありがたかったです!♥
- 向中の主張に向け、21Rの学級委員、黒田さんと江崎さんが、みんなの前に立って意見をまとめようと奮闘しました。恰好良かったです!♥
- 23R学級委員近藤さん。3時間目、クラスの皆に向けて意見を出してほしい!という思いを一生懸命に伝えていました。思いが伝わったのか6時間目には全員が班で沢山の意見を提案してくれました。真剣に向き合って考える姿が素敵でした。♥
- 保健室で休んでいた人のために22R 原田さんが給食を持って降りて「食べれる?」と体調を気遣う声掛けをしてくれました。その後、早退する人のために22R 蟹江さん坂本さんが荷物を持って降りてくれました。♥
- 放課後、生徒玄関の掃除が大変そうだったのを見て、32R浮田、宇田さんが掃除を手伝ってくれました。丁寧に最後まで掃除してくれました。その少し前、13R佐藤さんが玄関に上がっていた砂を落とし、周りの砂も集めてくれていました。♥
- 技術部の写真撮影の待ち時間に34Rの大島君、栗原君、坂本君が、技術室の窓ガラスをふいたり、色々な所を綺麗に掃除してくれました。♥
- 生徒会執行部が生徒総会に向けて、放課後遅くまで残って話し合いをしてくれました。この日だけでなく、向中の主張の後からずっと頑張ってくれました。♥
- 13R美術の授業。小林大蔵君、宮地君、栗原さんなど、複数の人が「静かにしよう」とこまめに声をかけていました。後半からは、多くの人が私語をせず、授業に取り組めていました。♥
- 避難訓練お疲れ様でした。3年生の素早い行動が1・2年生にもいい影響を与えたと思います。実際起こったときでも、臨機応変に対応できるようにしましょう。♥
- 三原で練習試合があり、近所の向丘中学校出身の方から差し入れをいただいた際、生徒がしっかりお礼を言うてくれました。♥
- 24R足立くんが、ワックスがけを手伝ってくれました。末永くんも自分にできることをしてくれました。また、宇田くん、濱野くんがサポートもしてくれました。♥

この記録は、今学期、先生たちがみなさんと過ごした中で出会えた「うれしかったエピソード」の一部です。実は、ここに書ききれないほど、もっとエピソードはたくさんあるし、プライバシーへの配慮で掲載できない感動秘話もたくさんあります。先生たちは、日々、少しずつ成長していく、みなさんを見えています。短い夏休みですが、しっかりとリフレッシュして、2学期、また、成長していくみなさんを見られることを楽しみにしています。



